



La presidenta de la Comunidad inaugura un parque de más de 38.000 m² en Boadilla

Cifuentes apuesta por un desarrollo urbano sostenible de la mano de los ayuntamientos

- La Comunidad defiende los intereses de los madrileños mediante los fondos de cohesión europeos

27de agosto de 2015.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha dicho hoy que su Gobierno apuesta abiertamente por la protección del medio ambiente y la movilidad y el desarrollo urbano sostenibles y que, para conseguirlo, es partidaria de una estrecha colaboración con los ayuntamientos.

Cristina Cifuentes, que ha inaugurado junto al alcalde de Boadilla del Monte, Antonio González Terol, el parque lineal Juan Carlos I, un nuevo espacio natural y de ocio situado de 38.048 metros cuadrados situado en la zona de Viñas Viejas, ha dicho además que el Gobierno regional es consciente de la importancia de defender los intereses de los madrileños mediante los fondos de cohesión europeos, que han financiado al 50% este espacio.

“Esa política, que tratamos de desarrollar al máximo en los municipios de la región, ha hecho posible este parque, que es una mejora objetiva de la calidad de vida de los vecinos de Boadilla, para que ahora lo hagan suyo y lo incorporen a su actividad cotidiana, haciendo más fácil un estilo de vida saludable.

Cifuentes ha afirmado que los ciudadanos de Boadilla del Monte pueden disfrutar a partir de hoy de un magnífico parque lineal que es resultado, por una parte, del trabajo del Ayuntamiento y, por otra, del compromiso del Gobierno regional con los objetivos mencionados.

PARQUE LINEAL JUAN CARLOS I

La obra de este parque ha contado con una inversión de 863.700 euros y ha sido cofinanciada con fondos FEDER de la Unión Europea, asignados por la Dirección General de Asuntos Europeos de la Comunidad de Madrid. Su coste por metro cuadrado ha sido de 18,76 euros.



En su diseño se ha contemplado tanto la creación de zonas estanciales y de paseo como de áreas recreativas como dos pistas multideporte, dos áreas de juegos infantiles, una pista de patinaje, zonas caninas y un carril bici de más de un kilómetro de longitud, que conecta con la red de más de 14,5 kilómetros del municipio construida en la pasada legislatura. En las áreas infantiles destaca la instalación de novedosos juegos infantiles como un gran castillo y una tirolina.

Este parque ha sido diseñado teniendo en cuenta la doble funcionalidad de favorecer el paseo del viandante y el de crear un enlace verde entre las distintas zonas que une a través de su recorrido. Para ello se ha creado una gran zona peatonal y un trayecto alternativo y más irregular para el paseo que incluye la creación de espacios estanciales.

La elección de la plantación se ha realizado buscando el equilibrio entre las especies perennes, como base ornamental, y las caducas, para marcar la estacionalidad mediante los cambios cromáticos. También se han tenido en cuenta criterios de sostenibilidad en la elección de las especies arbustivas y de economicidad, dado que el precio por metro cuadrado de la nueva infraestructura ha sido de 18,79 euros por metro cuadrado, cifra inferior al precio medio de mercado.

INVERSIONES DE LA COMUNIDAD EN BOADILLA

Dentro del Plan Regional de Inversiones (PRISMA), en el que se han destinado 6 millones a este municipio, la Comunidad de Madrid ha invertido en esta localidad más de tres millones de euros en el nuevo Centro de Salud Boadilla del Monte II, que dará cobertura a más de 12.000 habitantes que se concentran en las nuevas urbanizaciones del municipio.

Este verano también se han acometido obras para aumentar aulas en dos colegios de educación infantil y primaria (en el Príncipe Felipe y en el Arquitecto Ventura Rodríguez), así como en un instituto de educación secundaria (el Máximo Trueba), y el próximo año se volverá a ampliar el primero (el Príncipe Felipe).

Asimismo, el Canal de Isabel II acaba de terminar varios colectores, y tiene en ejecución otras actuaciones por valor de 1,1 millones de euros. También está prevista la construcción de una pasarela peatonal en el kilómetro 9 de la carretera M-513 el próximo año.